

Projet : Plateformes de baignade flottantes



Quoi ?

Installer des plateformes de baignades sur nos plages

Porteur de projet :

Annette LAUER BUFFETRILLE

Pourquoi ?

Proposer à tous une attraction ludique sur nos plages, sous la forme d'une plateforme de baignade flottante pouvant servir de destination de baignade, de repos ou encore à sauter.

Une nouvelle attractivité des plages de Saint Michel !

Combien ?

Estimation : 5800€ TTC/unité (sans la réalisation et la pose du corps mort et sans pose de la plateforme) soit environ **13 000€ TTC** avec pose pour 2 plateformes.

Commentaire du collectif de suivi

Le collectif propose d'installer une plateforme à Gohaud et une plateforme à la Grande Plage de Tharon, en prenant en compte les autres usages.